

U ウメモト インフォメーション U

2020年 12月 25日 担当 小松

- ▶中日本高速、鹿島／床版リニューアルに超高強度材料活用／メンテナンスコスト削減 [2020年12月24日3面]



打設状況のイメージ

中日本高速道路会社と鹿島は23日、超高性能繊維補強セメント系複合材料（UHPPRC）を用いた道路橋床版のリニューアル工法を開発したと発表した。コンクリート床版と鋼床版の2種類に適用が可能。超高強度材料により床版増厚量を最小限に抑えて重量を削減できるため、橋梁下部工の補強が不要となる。従来の鋼繊維補強コンクリート（SFRC）よりも、緻密性が高く塩分や水分の侵入を長期間抑制でき、床版メンテナンスコストを3分の1程度に削減できるという。

SFRCの鋼繊維の長さや配合を変えることにより、耐荷力と耐久性を高めている。現場で流動性を調整し、12%勾配までの整形が可能という。コンクリート床版橋の場合は、劣化部の除去後に上面からUHPPRCを打ち込み、床版厚さを変えずにリニューアルする。鋼床版橋は、アスファルト舗装の基層をUHPPRCに打ち替える。

両者は実適用に向け、施工方法の検討や施工手順などマニュアル整備を進める。中日本高速会社は試験工事も見据えている。

2020年12月24日

担当者: 岩崎

IEA

2020

2021
年世界石油
需要見通し

下方修正

「ワクチン効果は数カ月後」

【ロンドン】IEA（国際エネルギー機関）は15日、2020年2021年の世界石油需要の見通しを下方修正したことを見た。

IEAは今回、新型コロナウィルスのワクチンによる石油需要への見通しを前回予想から5万桶/日、2021年を17万桶/日それぞれ見解を発表。ワクチン効果の遅れによりジェット燃料需要がせい弱にとどまり、欧洲の需要が第4四半期（10～12月）に減少するため、2020年の需要の見通しを前回予想から引き下げたとした。しかしOPEC（石油輸出国機構）プラスの協調減産が奏功し、世界の原油在庫は2021年7月までに2,019年末の水準を下回る見込みを示した。

ウメモト インフォメーション

引用：日経／化学工業／燃料油脂／新聞展望／他()

2020年12月24日

担当者：名古屋

中国11月過剰在庫が解消 原油輸入量増加

【北京】中国の原油輸入量が11月、前月から増加したことが明らかになった。
GAC（中国海關總署）によると、独立系企業各社による購入が減速したが、前月の4256万tから増加し4536万t（1104万t）に達したという。11月は、前年同期比9.5%増の5億392万t（1098万t）とした。

11月の輸入量増は過剰在庫の解消が要因。中国の海上在庫は9月初め、各港の過密により、9600万tのピークに達したが、11月末には約3000万tまで減少したという。またMOFC（中国商務部）は、2021年の民間企業各社への原油輸入枠を合計2億4300万tまで、前年比20%引き上げる方針を示している。

ウメモト インフォメーション

引用：日経／化学工業／燃料油脂／新聞展望／他()

2020年12月24日 担当者：参考

2021年1月減少の見通し シェルオイル過去7カ月間で最低

全米 生産量

【ニューヨーク】全米のシェルオイル生産量が2021年1月、過去7カ月間の最低水準まで減少する見通しが明らかになった。

EIA（米エネルギー情報局）によると、主要シェル層7カ所で5月以来最长の4カ月連続減少、前月比13万6000が、自減の744万桶/日の見込みだ。という。テキサス州とニューメキシコ州に広がるペニミアン盆地で、2万5600が、自減の

全米ガソリン需要19%減 23年振り最低水準に

感謝祭第4週も含む

【ニューヨーク】全米のガソリン需要が11月26日の感謝祭を含む11月第4週、1997年以来の最低水準まで減少したことが明らかになった。情報筋によると、国内中部が前年同週比23・3%、ニュージャージー州が約30%それぞれ大幅に減った。情報筋により、全米で19・3%減少だったという。

新型コロナウィルス感染再拡大を受け、各地方当局が外出制限を実施したことが主な原因だとした。情報筋は、ガソリン需要が12月末までにさらに悪化する可能性があると指摘している。



ウメモト インフォメーション



2020年12月24日

担当者: 岩崎

サウジ 石油の益30%減が

2020年見通し

【リヤド】サウジアラビア政府が15日、石油による収益が2020年、前年比30%減少する見通しを明らかにした。政府によると、新型コロナウイルスの

益は、GDP（国内総生産）の4・9%に相当する1410億リアル（約376億ドル）縮小する見込み。そのた

一方、今年の赤字計上を考慮し、2021年の予算を7%減の900億リアル（約2640億ドル）に決めた。

政府は、收支のバランスを2023年までにとる計画としている。またADCB（アブダビ商業銀行）のエコノミストは、サウジアラムコの配当金や投資の回収が2021年の予算を支える主要な要因になる可能性を指摘した。

世界的流行の影響で収

上する見通しとした。

スを2023年までにとる計画としている。またADCB（ア

ブダビ商業銀行）のエ

コノミストは、サウジ

アラムコの配当金や投

資の回収が2021年

の予算を支える主要な

要因になる可能性を指

摘した。